

## ABSRTAK

**MUHAMMAD TOBE, 105270017515. 2020**, skripsi ini berjudul: "*efektifitas Metode dakwah Maudzoh Hasanah Terhadap Pembinaan Akhlak Remaja di Desa Malabo Kecamatan Tandukkalua Kabupaten Mamasa Propinsi Sulawesi Barat.*" Islam adalah agama dakwah, Artinya agama yang selalu mendorong pemeluknya untuk senantiasa aktif melakukan kegiatan dakwah, bahkan maju mundurnya ummat islam sangat bergantung berkaitan erat dengan kegiatan dakwah yang dilakukannya. Dakwah dapat dilakukan dengan berbagai macam cara, yaitu dengan dakwah *bil-lisan* dakwah *bil-qalam* dan dakwah *bil-hal* asalkan tujuannya sama, sehingga makna dakwah kepada Allah adalah mengajak dan menyeru manusia untuk melaksanakan perintah Allah berupa iman kepada-Nya dan seluruh ajaran para Rasul-nya.

Untuk mengetahui apakah metode dakwah *Maudzoh Hasanah* yang di terapkan di Desa Malabo Kecamatan Tandukkalua efektif terhadap pembinaan akhlak remaja? Untuk mengetahui Bagaimana metode dakwah maidzoh hasanah yang diterapkan di Desa Malabo Kecamatan Tandukkalua.

Dalam penelitian ini diharapkan dapat berguna secara akademis untuk menambah pengetahuan dalam dunia dakwah *Maudzoh Hasanah* dan sebagai masukan untuk para aktifitas dakwah.

Penulisan skripsi ini menggunakan teori efektifitas dan dakwah tujuannya untuk melihat seberapa besar pengaruh metode dakwah *Maudzoh Hasanah* dalam pembinaan akhlak remaja di Desa Malabo Kecamatan Tandukkalua.

Teknik olah data yang digunakan peneliti yaitu yaitu dengan dokumentasi atau pengumpulan bahan dari buku, internet dan sebagainya. selain itu observasi yang di dalamnya wawancara dengan mad'u hal ini dilakukan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh metode dakwah *Maudzoh Hasanah* terhadap pembinaan akhlak remaja. Kegiatan dakwah tersebut secara keseluruhan mampu meningkatkan pengalaman keagamaan para remaja, seperti : bersikap amanah, rasa syukur serta mempunyai budi pekerti yang baik. Dari uraian di atas, dapat diketahui bahwa metode dakwah *Maudzoh Hasanah* yang diterapkan di Desa Malabo Kecamatan Tandukkalua efektif terhadap pembinaan akhlak remaja.